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Hallo Zusammen

ich muss mal dringend was loswerden: weiß nämlich grad net so wie es weiter gehen soll ... 
Und zwar benutze ich schon länger Regaine. Zuerst hatte ich das 2% (Frauen) 2x am Tag. Nach
ca. 5 Mon. war ich es irgendwie Leid zweimal am Tag aufzutragen. Auch hatte ich schon länger
mit dem Gedanken gespielt, das 5% aufzutragen. Der Haarausfall hatte sich auch gebessert,
glaube ich. Auch sagte die Härztin, nachdem ich sie darum bat !!! mir genauer auf dem Kopf zu
schauen, dass da welche nachwachsen. Naja. Dann bin ich auf das 5% umgestiegen. Dachte mir
auch nix dabei, ist ja der gleiche Wirkstoff. Ich nehme es mittlerweile ca. 3 Monate. Aber dann
fielen wieder sehr viele Haare aus bis Heute, gleich nachdem ich umgestiegen bin. 
Und es wird auch nicht besser. Ich nehme es trotzdem weiter. Habe aber immer viel weniger
davon aufgetragen. 

Hat denn jemand mit dem Umsteigen Erfahrung ? Ist das normal, dass dann wieder alles von
vorne anfängt ? 
Soll ich wieder auf das 2% umsteigen ? Ich werde auf jedenfall noch mal den HA aufsuchen und
nachfragen, wird aber eh nix bringen. 

LG 
Alexa
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